



Nancy Ludwig übergab die Glückswürmchen am 8. Dezember im Kinderhospiz Bärenherz

19.12.2023 15:26 CET

Glückswürmchen für Bärenherz

Anfang Dezember erhielten wir von Nancy Ludwig folgende Nachricht: "Ich bin eine 5-fache Mama und 2-fache Oma, mein Hobby ist das Häkeln, in meiner Freizeit habe ich Glückswürmchen fertiggestellt und würde diese gern persönlich in der Adventszeit bei Ihnen vorbeibringen."

Für den riesigen Berg Glückswürmchen, den sie uns ins Kinderhospiz brachte, bedanken wir uns ganz bärenherzlich.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de